

Persönliche Erklärung

"Sehr geehrte Mitglieder des Ausschusses, sehr geehrter Herr Vorsitzender,

mit Blick auf die Gegenstimmen zu Punkten des Änderungsantrages des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr möchte ich nochmal eindringlich daran appellieren, bis zur Stadtratssitzung innerhalb Ihrer Fraktionen das Gespräch mit den Stadträt*innen zu suchen, die in der Sitzung des StBV am 22.09.2022 dabei waren. Bitte lassen Sie sich die Hintergründe der einzelnen Punkte erläutern, bevor Sie diese leichtfertig ablehnen. Wir haben diese in intensiver Diskussion mit dem Vorstand der IG Innenstadt erarbeitet, auch mit dem Ziel, die Interessen der Händler*innen, Gastronom*innen und weiteren Gewerbetreibenden ernst zu nehmen. Beispielsweise muss die geplante Bebauung des derzeitigen Karstadt-Parkplatzes mit Parkhäusern o.ä. in direkter Beziehung zum Kaufhaus ausgeglichen werden, denn Kund*innen, insbesondere aus dem Umland, werden auch zukünftig nicht ausschließlich mit Fahrrad und ÖPNV sondern in großer Zahl auch mit dem Auto hier einkaufen wollen. Diesen Punkt einfach abzulehnen, riskiert den langfristigen Fortbestand des Karstadt-Kaufhauses."

Mirko Stage